

Programme résumé du congrès

Samedi 12 mai	Enregistrement
Dimanche 13 mai	Enregistrement
Après-midi	Séances solennelles d'ouverture Traditions helvétiques (spectacle choral et chorégraphique)
Lundi 14 mai	
Matin	Première séance plénière Déjeuner des Officiels du R.I. Déjeuner des Gouverneurs élus
Après-midi	Couleurs de la Suisse (spectacle folklorique)
Mardi 15 mai	
Matin	Deuxième séance plénière Rencontres d'amitié internationale
Après-midi	Mode et élégance (spectacle destiné plus particulièrement aux dames) Réception du Président
Mercredi 16 mai	
Matin	Elections Troisième séance plénière Déjeuner des anciens présidents du R.I.
Après-midi	Joyeux Carnaval (spectacle plus particulièrement destiné à la jeunesse - Assemblées professionnelles) Réception du Président
Jeudi 17 mai	
Matin	Quatrième séance plénières

En outre, diverses attractions folkloriques seront présentées dans le cadre du Palais de Beaulieu.

ADRESSES

(à partir du début de janvier (1973))



Congrès 1973 du Rotary International 13-17 mai

1973 International Rotary congress 13-17 May

Kongress 1973 des Rotary International 13.-17. Mai

Congreso 1973 del Rotary Internacional 13-17 de mayo

ROTARY INTERNATIONAL
CONVENTION OFFICE
Palais de Beaulieu
1002 Lausanne, Suisse

IL PALAIS DE BEAULIEU, OVE SI SVOLGERANNO I LAVORI DEL CONGRESSO DI LOSANNA



Le prochain Congrès du R.I., que je me plais à appeler le « Congrès de l'amitié internationale », recevra les congressistes dans une ambiance de véritable amitié et de liberté. Là, de nombreux, de très nombreux rotariens, venus de tous les coins du monde, se rencontreront, trouveront ces rotariens suisses qui sont parmi les meilleurs rotariens de la terre, donnant sans cesse le plus bel exemple de conviction, de solidarité, de courage et de patriotisme même dans l'adversité.

A Lausanne, les rotariens trouveront une belle occasion de revigorer leur foi dans le Rotary, de fortifier leur volonté de servir l'humanité par les plus grands et les meilleurs moyens.

Pour toutes ces raisons, qu'elles soient dominées par l'éthique ou vues du côté pratique et administratif, c'est, mes chers Gouverneurs, une tâche de haute importance que d'encourager, avec énergie et ténacité, la présence, réelle de tous les clubs rotariens de voir les district au Congrès de l'amitié internationale.

Faites-vous un point d'honneur de vous assurer que chacun des clubs rotariens de votre district soit représenté au Congrès de l'amitié internationale, soit par ses propres membres, soit par mandat. En encourageant cette présence par vos lettres mensuelles, vos visites aux clubs, vous aiderez les rotariens à bénéficier de magnifiques vacances en Suisse. Mieux encore, vous leur ferez mesurer le caractère international du Rotary, vous leur ferez mieux comprendre ce que le Rotary signifie, vous leur permettrez, par votre action, de devenir de meilleurs rotariens.

Bien entendu, pour rendre le Congrès très plaisant, animé de vie joyeuse, il y aura toute une gamme de divertissements choisis parmi les plus beaux et les plus récréatifs, pour tout le monde et pour tous les âges.

Les dames ne seront pas oubliées. Lausanne leur offrira d'innombrables et charmantes distractions. Elles se souviendront longtemps des jours heureux passés sur les bords du Léman.

Mes chers amis.

Voici arrivé le moment de regarder et d'admirer le très beau film mis courtoisement à notre disposition par les autorités lausannoises.

Au revoir, chers et prochains Gouverneurs. Nous retrouverons, « Inch-Allah » l'an prochain à Lausanne, au Congrès de l'amitié internationale.

Clément A. MORRAYE

Prenotatevi !!!

